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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 10月 27日（金）Ｎo.15 

例 会 第１５２７回 通常例会/小杉苑  

ソング：四つのテスト、たき火  ソングリーダー：佐野博己君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

10 月も終わりに近づきました。寒暖の差が大き

くなっている毎日ですね。私は、今月一杯はクー

ルビズとさせていただきます。11 月からは、ネク

タイ着用の例会とさせていただきます。 

24 日は、「世界ポリオデー」でした。ポリオ撲

滅は、ロータリーが世界に約束した事柄です。「古

着でワクチン」で皆様に古着をご協力いただき地

区の事業として展開されました。一万数千人分の

ポリオワクチンを提供することができる成果と

なりました。内山さんが会長の時に仰っていまし

たが、ポリオワクチンをアフガニスタンなどの政

情の不安定なところに届けるには、とてもお金が

かかります。医師・看護団のほか安全を確保する

ために武装をした警備隊を雇い数か月にわたり

活動を継続することはコストが莫大にかかりま

す。募金活動の重要性を感じました。 

先日の地区大会ではポリオに感染した人たち

の生命を維持する鉄の箱の装置が展示され、実際

にこの箱の中で生活された動画が流されました。

今は、この装置は使っていませんが、一刻も早く

ポリオ撲滅の願いを強く感じました。 

また、20 日にパスト会長による指名委員会が開催

されました。その時に、若林秀典さんの 2023-24

年度ガバナーノミニーデジグネート決定のお祝

いをクラブですることにしました。本日、例会の

あと、皆様に事務局よりご案内させていただきま

す。急なご案内で申し訳ありませんが、ご都合が

つく方は、出席をお願いいたします。 

ガバナーとは英語で統治・統括する、すなわち

地区の全体のことを意味するということです。ク

ラブ個々のトップは、プレジデント・会長です。

ノミニーは選出されたと訳しましょうか。デジグ

ネートは役職を割り当てられたと訳しましょう。

地区からの案内では、2026-27 のガバナー決定と

なっています。これから、デジグネート、ノミニ

ー、エレクト、として研修や国際会議への出席、

各種の様々な事柄にかかわっていくこととなり

ました。皆さんで、サポートしていく決意と応援

の会となります。よろしくお願いいたします。 

そして、来月、11 月には新会員のきのこランドの

秋谷さんが入会します。3 日金曜日は文化の日で

お休みです１０日金曜日に、入会式を行います。

皆さん、新入会員が１日でも早く馴染む様に、挨

拶やお声掛けをお願いいたします。本日は、若林

秀典さんのガバナーノミニデジグネートとして

の卓話です。よろしくお願いいたします。 

 

■ 出 席 報 告           笠原大輔君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／50 84.0％ 45／50 90.0％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○飯田君○伊藤彰君○江﨑君○川口君 

○渕脇君○村松君  竹田君 
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(１)メークアップ者 

数野晴紀君（地区大会）鈴木健夫君（地区大会） 

中山恵喜君（セミナー） 

 

パーフェクト例会数：                                               

               

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        笠原大輔君 

・RLI（ロータリーリーダーシップ研修会）が 

 はじまりました。早川さん、桑原さん、佐野 

博己さん、小嶋さん、頑張って下さい。 

                渡邊博文君 

スマイル累計額  ３５８，０００円 

 

■ 会 員 卓 話                  

ガバナーノミニ―・デジグネート 若林秀典君 

3年後のガバナーに向かって 

さる、9 月 9 日の第 2 回ガバナー指名委員会にて

2023~24 年度ガバナーノミニ―・デジグネートに

決定いたしました。これもひとえに初代会長の富

澤さんをはじめ、先輩のメンバーのご尽力の賜物

と感じております。ありがとうございました。 

  

ガバナーになるための私からのお願い 

今後 3 年半、地区チームミーティング、PET,地区

協、地区大会、国際大会、地区ナイト等のイベン

トがあります。会員全員の協力、支援が必要です。

メンバー歴の長い方にとって体力的にフットワ

ークは落ちるかもしれませんがその経験、人脈等

を活かし、他地区のメンバーを地区組織図の委員

会に紹介、推薦できるかと思いますのでご協力を

お願いします。                 

自分もこれから、鋭意努力をして、研鑽を積み、

勉強をしていきます。 

 

ガバナーを終わってからのクラブのあり方 

ガバナーを輩出したクラブと後々まで言われま

す。他クラブからは一目置かれる存在になり、尊

敬もされるかもしれません。ある程度の品格を持

ち続けていきたいと思います。 

ガバナー自身もお役目が終わってから、何かの委

員会に属し、活動を続けていきます。動けるうち、

頭がしっかりしているうちは逃れられないと覚

悟しています。 

 

現況として、2024~25 年度小泉ガバナー時のガバ

ナー補佐を拝命されており、只今、小泉ガバナー

エレクトの地区ミーティングに出席して段取り

やガバナー補佐の役目、ガバナーとの関係性を勉

強中です。将来、自分が同じ立場になると思うと

非常に参考になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

45 44 1 5 
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例会プログラム
 

 

 

 

 

■ 今週の一言         早川清人君 

「継続していること」 

三日坊主の私は、な

かなか継続して行っ

ていることは無い。 

 あえて言うならば、

血圧測定を毎日朝夕

していることくらい

である。主治医から

脅かされ続けて継続しているものである。 

 最近は、友人との話題は病気自慢ばかりで、血

圧が高い症状もその一つとなっている。他にも体

調を損なう症状は多く、処方された薬も増える一

方であり、 健康の大切さを痛感している。何か

前向きな健康法を始めなければと考える今日こ

の頃である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/10(金) 

第 1528回 
会員卓話 理事会 

11/17(金)  

第 1529回 
外部卓話 小杉苑 

11/24(金) 

第 1530 回 
外部卓話 小杉苑 

12/1(金) 

第 1531回 
クラブ年次総会 理事会 


